

東宝見聞録

創立70周年記念式典 11/10

11/10(土)、鹿児島東高等学校創立70周年記念式典が開催されました。本校は昭和23年鹿児島市高等学校として開校以来、鹿児島農芸高校、鹿児島農業高校と幾多の変遷を重ねながら、創立70周年を迎えることとなりました。当日は①慰霊祭、②記念式典、③記念コンサート・トークショー、④祝賀会など様々な催し物が行われました。



本校卒業生の楠さんや古川さんらによる記念コンサートやパフォーマンス



卒業生6名によるトークショー



祝賀会(東急REDIホテル)

寺山遠行 12/14

12/14(金)創立70周年記念最後の行事として、鹿児島高等特別支援学校と合同で第4回寺山遠行が行われました。今年も昨年同様、学校から雀ヶ宮、吉野公園、寺山展望所、菖蒲谷を通過して学校へ戻る

20kmのコースでした。当日は寒すぎず風もなく絶好のコンディションでした。応援して頂いた地域の皆様、チェックポイントで御協力頂いた保護者の皆様ありがとうございました。



インターンシップ 11/6~11/8

11/6(火)~11/8(木)の3日間、2年生のインターンシップが実施されました。将来の進路決定に向けて、貴重な体験が出来たようです。それぞれの体験を振り返り、また担当の方々のご意見を参考にし、自分が社会に出るために必要なものを考える機会となりました。



上級学校・企業見学 11/6

11/6(火)今年度初の試みとして、1年生で上級学校・企業見学会を実施しました。①南九イリヨー(株)、②鹿児島県立短大、③南国殖産(株)を見学して回りました。生徒の感想から「会社の中にはいろいろな機械があり、その中でも一番印象に残っているのは金属探知機です。服等に注射針が付いていないか調べるためにあると聞いて、とても大変な作業だと分かりました。」(南九イリヨー)



鹿児島養護学校との交流 12/13



12/13(木)鹿児島養護学校と本年度2回目の交流会が行われました。ABCの3グループに分かれ、アミュープラザや鹿児島養護学校での交流活動を行いました。

さまざまな国際交流の活動



10/14(日)中国語スピーチコンテスト、12/15(土)チャイナサロン(中国人留学生との交流)など、中国語に興味ある生徒は参加してみてもいい。



12/9(日)「話してみよう韓国語」鹿児島大会。韓国語によるスキット大会です。今年も多く多くの生徒が参加しました。入賞は果たしていませんでしたが、楽しく参加出来ました。

2学期クラスマッチ 12/20



3年生は最後のクラスマッチでした。2年2組が強くて、総合優勝でした。

関吉の疎水溝のガイド 10/28

10/28(日)第1回大明丘ウォーキング大会で、本校生徒会へ世界遺産「関吉の疎水溝」のガイドの依頼があり参加しました。小学生からお年寄りまで総勢80名程の参加で、畳3枚程の大きな地図を作って説明しました。

